Opinión 🗘 19

P

Entre todos

asados estos años de sufrimiento desde que en el 2008 se declaró "la crisis", ya no hay duda de que su origen está en la ruptura con los valores tradicionalmente de cultura cristiana.

Desde tal fatídico año, ha pasado y hemos pasado todo lo que ha pasado y pasará, incluso le afectó a la Iglesia institucional que hoy gobierna el Papa Francisco que sucedió a Benedicto XVI y este a San Juan Pablo II; tres Papas muy diferentes. En estos 17 años de cambio, bastantes Obispos no saben, o no quieren, reciclarse (ninguno ha dimitido, que yo sepa, imitando a Benedicto XVI) pastoralmente.

Hay algunos que aún se creen señores feudales con patente de corso y en posesión de la verdad absoluta, que pintan con frecuencia un panorama tétrico.

Aunque a veces los entiendo, ya que todos nosotros en general, ¿qué hacemos cuando la realidad nos supera? nos enrocamos; ¿qué hacemos cuando no sabemos adaptarnos? nos volvemos conservadores.

Aunque algunos desde el conservadurismo defensivo, aprendemos y evolucionamos, aunque sea a otro ritmo.

Pero otros deciden lo fácil: los demás están equivocados, yo no. Es fácil decir como ocurre con los populismos, inven-

tores de nuevos valores, tan de moda hoy y que son consecuencia del "todo vale".

Señores obispos, hablar así es barato, pero lo dicho se diluye como tinta bajo la lluvia y los creyentes y no creyentes acaban dándoles la espalda.

Por poner un par de ejemplos de su cerrazón. Insisten con la asignatura de religión y la catequesis. El actual modelo catequético tiene unos 35 años, ¿resultado? dicen Vds.: seguimos insistiendo, tenemos razón.

Otro ejemplo, nuestra Diócesis, que es como la mayoría; no progresa, al revés. Pero lo dicho en discursos se disimula con cambios que solo son de cargos y personas que, la mayoría, no pueden dar más de sí.

Pero... "seguimos insistiendo, tengo razón". Pues toca seguir esperando.

Quiero felicitar a Don Ramón Otero por

sus 50 años de sacerdote y que sigue trabaiando.

Ambos hemos discrepado en ocasiones, pero mi reconocimiento y respeto. No es fácil estar tantos años al pie del cañón. Un abrazo, Don Ramón.



La comuna

El hundimiento

o me refiero a la película de Oliver Hirschbiegel sobre los último días del Tercer Reich, sino al hundimiento de las finanzas del concello de Ferrol en la clasificación económica de Galicia.

El Ministerio de Hacienda ha colgado en su web, la liquidación del presupuesto de cada municipio correspondiente al año 2016.

Uno de los apartados cuantifica el gasto directo en infraestructuras y en adquisición de bienes, es decir, el esfuerzo inversor real. Este dato es demoledor, porque de los 331 concellos de Galicia, Ferrol se ha hundido hasta el puesto 321 con sólo 22 euros anuales por persona, y por supuesto es la última de las siete grandes ciudades gallegas, entre las que destaca Pontevedra con 134 euros.

No recuerdo que nuestra ciudad haya estado nunca tan abajo. Lo grave es que hay dinero, pero nuestro gobierno municipal es incapaz de gastar más del 30% del que tiene a su disposición.



CARING I GARCÍA

Curso nuevo, curso viejo

Hay algunos que aún se creen señores feudales con patente de corso y en posesión de la verdad absoluta, que pintan con frecuencia un panorama tétrico. Aunque a veces los entiendo, ya que todos nosotros en general, ¿qué hacemos cuando la realidad nos supera? nos enrocamos

Otro ejemplo, nuestra Diócesis, que es como la mayoría, no progresa; al revés. Pero lo dicho en discursos no disimula con cambios que solo son de cargos y personas que, la mayoría, no pueden dar más de sí

Cámara viajera

Diseño playero

Cuando el mal tiempo no da pie a bañarse, nada mejor que, si uno se acerca a la playa, entretenerse con lo que más tiene a mano. En esta caso, arena, unos arbustos ralos y unas piedras. El conjunto, que tal vez todavía se pueda ver en la playa de Medote, en Covas, no deja indiferente a nadie. Su, o sus diseñadores, parecen tener qusto.



S

El mentidero

Canto del ruiseñor

u Majestad Don Felipe VI al fin habló claro sobre el referendo independentista de Cataluña, que quiere dejar de ser española y monárquica para ser republicana. Pero claro, de aquella manera. En la catedral de Cuenca, y aprovechando que el Pisuerga pasa por París, ha dicho: "Los derechos que pertenecen a todos los españoles serán preservados" y que "la Constitución prevalecerá frente a quienes quieren quebrar la democracia". Si yo tuviera que traducir estas frases al suajili de Tanzania, el resultado sería, más o menos, este: "España es una monarquía porque lo dijo mi padre".

Yo soy el Rey actual, y nadie me va a echar del trono ni arrancar una tajada de suelo, por muy catalán independentista que sea, porque eso es atentar contra mi sagrado derecho constitucional. ¿Sus habéis enterao? Pos eso, nenos.

Menos mal que no tengo nada que decir a los tanzanos, ni zorra idea de suajili; ni falta que me hace para que no me entienda ni dios

